

GEREJA PROTESTAN di INDONESIA bagian BARAT

Jemaat “KHARISMA” Jakarta Selatan



TATA IBADAH HARI MINGGU

Minggu III Sesudah Paskah

14 April 2024

PERSIAPAN

- Jemaat hadir dengan memperhatikan ProKes
- Doa umat dan para presbiter di konsistori

UCAPAN SELAMAT DATANG

P2 Selamat pagi / Sore Jemaat sekalian.

Presbiter bertugas mengucapkan selamat datang dan selamat beribadah di Hari Minggu III Sesudah Paskah.

Kiranya ibadah yang kita lakukan saat ini berkenan di hadapan Tuhan dan kita diberkati oleh-Nya.

Pemberita Firman dalam ibadah saat ini akan disampaikan oleh :

Pkl. 09.00 WIB : Pdt. Em. Pauline Kaloh-Gerungan

Pkl. 17.00 WIB : Pdt. Ruth Harjowinoto-Ngantung

Saat Teduh

UNGKAPAN SITUASI

P2 Hari ini kita memasuki Minggu III sesudah Paskah. Adalah sukacita kita dapat bersekutu dan memuliakan Tuhan di Hari Minggu yang suci ini. Perjalanan kita selama satu minggu ini tak lepas dari penyertaan Kasih Tuhan. Keselamatan dari Tuhan adalah bukti akan cinta yang akan terus hidup dalam hati kita masing-masing.

Mari, kepada Tuhan kita datang untuk memohon penyertaan-Nya baik atas hidup pribadi, rumah tangga, maupun masyarakat dan dunia kita.

(Mari ungkapkan keyakinan dan harapan tentang penyertaan Tuhan yang ada di atas segalanya. Jabatlah tangan saudara sepersekutuan yang duduk di kirikan, depan dan belakang sambil mengucapkan dengan yakin : ... Shalom!)

AJAKAN BERIBADAH

P2 Jemaat, marilah **berdiri** untuk menyambut Firman Tuhan hadir ditengah-tengah persekutuan kita.

MENGHADAP TUHAN

♪ **KK 26 : 1, 2**

"Hari Minggu, Hari Yang Mulia"

1. Hari Minggu, hari yang mulia, itu hari Tuhanku.

Ia bawa rasa bahagia masuk dalam hatiku.

Refrain: Hari Minggu, hari Tuhan, hari suci dan teduh.
Hari Minggu, hari Tuhan, hari suci dan teduh.

--- prosesi membawa Alkitab,
simbol kehadiran Tuhan, dipercayakan kepada PF

2. Hari Minggu hari istirahat bagi badan yang letih.
Firman Tuhan turun bawa nikmat untuk hati yang sedih. **Refrain:**

V O T U M

PF Pertolongan kita adalah dalam nama TUHAN, yang menjadikan langit dan bumi.
Jmt 1 . | 1 . ||
A - min.

NAS PEMBIMBING

Yesaya 43 : 4

PF *Oleh karena engkau berharga dan mulia di mata-Ku dan Aku mengasihi engkau, maka Aku memberikan manusia sebagai gantimu, dan bangsa-bangsa sebagai ganti nyawamu.*

S A L A M

PF Kasih Karunia dan damai sejahtera dari Allah, Bapa kita,
dan dari Tuhan Yesus Kristus menyertai kamu.
J dan menyertaimu juga.

♪ KK 316 : 1, 2 "Setia-Mu, Tuhanku, Tiada Bertara"

1. Prmp: SetiaMu, Tuhanku, tiada bertara di kala suka, di saat gelap.
Lk² : KasihMu, Allahku, tidak berubah, 'Kaulah Pelindung abadi tetap.

Refrain : (Semua)

SetiaMu Tuhanku, mengharu hatiku, setiap pagi bertambah jelas.
Yang 'ku perlukan tetap 'Kau berikan, sehingga akupun puas lelah.

2. Lk2: Musim yang panas, penghujan, tuaian, surya, rembulan di langit cerah,
Prmpn: bersama alam memuji, bersaksi akan setiaMu yang tak bersela.

Refrain : (Semua)

Jemaat duduk

PENGAKUAN DOSA

P2 Jemaat, dengan rasa sesal dan malu dan dengan kerendahan hati, marilah mengaku akan dosa-dosa kita :

----- *jemaat mengaku secara pribadi, diiringi instrumen (KJ 467)* ---

Ya Bapa Mahakasih. Kami menyadari dan mengaku bahwa kami manusia berdosa dan rapuh. Kami lalai bersyukur atas segala kasih karunia yang Bapa anugerahkan dalam hidup kami.

Kami anggap semua yang kami miliki dan keberhasilan yang kami raih dalam hidup adalah hasil kekuatan diri. Kepada-Mu kami mohon ampun dan kasihanilah kami.

.....

P2 Ya Yesus, Mesias dan Juruselamat. Kami menyadari dan mengaku bahwa kami manusia egois, sombong dan angkuh. Kami tidak melayani pekerjaan-Mu dengan hati nurani yang murni. Kami tidak saling mengingat, mendoakan dan menopang satu terhadap yang lain.

Kami hanya ingat diri kami sendiri. Kami tidak mau mengingat dan tidak mendukung orang yang memiliki iman tulus ikhlas dan dipakai Tuhan untuk menjadi alat berkat-Nya. kepada-Mu kami mohon ampun kasihanilah kami.

.....

P2 Ya Roh Kudus, Pemberi Kasih Karunia. Kami menyadari dan mengaku bahwa kami manusia pemalas dan penakut. Kami malas mengorbankan karunia Allah yang ada pada kami.

Kami malu bersaksi tentang nama Tuhan Yesus kepada sekeliling kami karena takut menderita. Kami lemah dan putus asa. Hidup kami kacau dan tidak fokus. Demikianlah pengakuan kami. Dengarkanlah, ya Tuhan.

♪ **KJ 395 : 1, 2 "Betapa Indah Harinya"**

1. Betapa indah harinya saat kupilih Penebus.

Alangkah sukacitanya, 'ku memb'ritakannya terus.

Refrain: Indahlah harinya Yesus membasuh dosaku.
'Ku diajari Penebus berjaga dan berdoa t'rus.
Indahlah harinya Yesus membasuh dosaku.

2. Betapa indah janjiNya yang t'lah mengikat hatiku;
kub'ri kasihku padaNya serta menyanyi bersyukur! **Refrain:**

BERITA ANUGERAH

PF Kepada setiap orang yang telah mengaku dosa dan bertobat, disampaikan berita pengampunan seperti tertulis dalam **Roma 5 : 8**, yang menyatakan:

"Namun, Allah menunjukkan kasih-Nya kepada kita dalam hal ini: Ketika kita masih berdosa, Kristus telah mati untuk kita".

Berdasarkan Firman Tuhan ini, sebagai Pelayan Yesus Kristus, kami memberitakan bahwa pengampunan dosa telah berlaku dalam nama Bapa dan Anak dan Roh Kudus.

J Syukur kepada Tuhan. Amin.

♪ **KJ 387 : 1, 2 "Ku Heran Allah Mau Memberi"**

1. Prmpn: 'Ku heran, Allah mau memb'ri rahmatNya padaku
Lk²: dan Kristus sudi menebus yang hina bagaiku!

Refrain : (Semua)

Namun 'ku tahu yang kupercaya dan aku yakin 'kan kuasaNya,
Ia menjaga yang kutaruhkan hingga hariNya kelak!

2. Lk²: 'Ku heran, oleh rahmatNya hatiku beriman
Prmpn: dan oleh kuasa SabdaNya jiwaku pun tent'ram. **Refrain : (Semua)**

PERINTAH HIDUP BARU

PF Marilah kita **berdiri** untuk mendengarkan Perintah Hidup Baru seperti tertulis dalam **Efesus 5 : 1-2**, yang menyatakan :

"Sebab itu, sebagai anak-anak yang terkasih, teladanilah Allah dan hiduplah di dalam kasih, sebagaimana Kristus juga telah mengasihi kamu dan telah menyerahkan diri-Nya untuk kita sebagai persembahan dan kurban yang harum bagi Allah"

Roh Kudus menolong kita mewujudkan kemuliaan Allah dalam seluruh hidup dan kesaksian kita di dunia.

♪ **KJ 48 "Kemuliaan Bagi Bapa"**

Kemuliaan bagi Bapa, Putra dan Roh Kudus,
seperti semula, kini dan terus dan kekal selama-lamanya. Amin.

Jemaat duduk

Kesaksian Paduan Suara

hening ...

P E M B E R I T A A N F I R M A N

DOA MOHON BIMBINGAN ROH KUDUS

PF . . .

PEMBACAAN ALKITAB

PF Jemaat, mari berdiri untuk mendengar Firman Tuhan yang dibacakan dari Alkitab. Haleluya.

J ♪ **KJ 473b "Haleluya"**
Haleluya, Haleluya, Haleluya!

P3 Bacaan Alkitab hari ini, dari **Yesaya 43 : 1 - 4**, yang menyatakan :
Demikianlah pembacaan Alkitab.

PF Hendaklah Firman Tuhan dengan segala kekayaannya diam di dalam hatimu dan ucaplah syukur kepada Allah.

J ♪ **KJ 474 "Kepada-Mu Puji-Pujian"**
KepadaMu puji-pujian, madah syukur dan segala Kemuliaan,
ya Bapa, Putra, Roh Kudus, sampai kekal abadi!

Jemaat duduk

K H O T B A H : "BERHARGA DIMATA TUHAN"

JAWABAN JEMAAT

♪ GB 245 : 1, 2 "Hidupku Disentuh Oleh Kasih Tuhan"

1. Hidupku disentuh oleh kasih Tuhan, dengan cara ajaib 'ku disentuh-Nya. Giranglah hatiku walau aku cemas. 'Ku disentuh oleh kasih-Nya.

Refrain :

Kasih besar Tuhanku menyentuh hidupku,
lebih besar dari kasih yang dunia beri.

Seluruh hidupku 'ku memuji Tuhan;
'ku disentuh oleh kasih-Nya.

2. Hidupku disentuh oleh kasih Tuhan, bagiku nyatalah dalam firman-Nya. S'lamanya 'ku tetap berpegang pada-Nya Ku disentuh oleh kasih-Nya.

Refrain :

PENGAKUAN IMAN

PF Jemaat, silahkan **berdiri**. Bersama semua orang percaya di segala waktu dan tempat, kita mengaku iman menurut Pengakuan Iman Rasuli.

Dengan hati dan mulut, masing-masing orang berkata :

S Aku percaya ... dst.

Jemaat duduk

DOA SYAFAAT

PF . . .

Ya Tuhan, dalam pengasihian-Mu, kami mohon :

J Dengarlah doa kami.

PF Peliharalah kami dalam kasih Yesus Kristus, Tuhan dan Juruselamat, yang telah mengajar kami berdoa :

S Bapa kami yang di sorga ... dst. ♪ DOX GB 389b

Kesaksian Paduan Suara

PENGUCAPAN SYUKUR

P4 Jemaat, marilah kita mengucapkan syukur kepada Tuhan dengan memberi persembahan kepada-Nya.

Dengarlah firman-Nya dari **Mazmur 96 : 7 - 9**, yang menyatakan :

"Berilah kepada TUHAN, hai suku-suku bangsa, berilah kepada TUHAN kemuliaan dan kekuatan! Berilah kepada TUHAN kemuliaan nama-Nya, bawalah persembahan dan masuklah ke pelataran-Nya! Sujudlah menyembah TUHAN dengan semarak kekudusan, gemetarlah di hadapan-Nya, hai segenap bumi!"

Tuhan memberkati Saudara dan persembahkan Saudara.

♪ KJ 292 : 1 - 3 "Tabuh Gendang"

1. Prmpn: Tabuh gendang! Sambil menari nyanyikan lagu yang merdu!
Bunyikanlah gambus, kecapi: mari memuji Allahmu!
Karya besar yang agung benar t'lah dilakukanNya terhadap umatNya!
2. Lk²: Israel pun atas berkatNya riang gembira bermazmur.
Ikut serta kita percaya dan kepadaNya bersyukur:
"Tuhanlah baik, kasihNya ajaib kekal selamanya; terpuji namaNya!"

.... kesempatan membawa persembahan khusus
dan persembahan sukarela

3. Semua: Dulu telah dari himpitan Ia bebaskan umatNya.
Habis mendung Ia berikan sinar mentari yang cerah!
Puji terus yang Mahakudus: bebanmu yang berat digantiNya berkat!

DOA SYUKUR

P4 Jemaat, mari **berdiri** untuk menyerahkan persembahan ini kepada Tuhan dalam doa syukur.

Ya Tuhan, terimalah persembahan syukur kami, yaitu jemaat yang telah Engkau selamatkan. Jadikanlah persembahan syukur kami sebagai berkat bagi sesama dan bagi pembangunan tubuh Kristus. Amin.

Jemaat duduk

P E N G U T U S A N

WARTA JEMAAT

P6 . . .

AMANAT PENGUTUSAN

berdiri

PF Jemaat, pergilah dengan damai sejahtera Tuhan ke dalam kehidupanmu sehari-hari dan lakukanlah Firman Tuhan yang telah Saudara dengar.

♪ KJ 434 : 1, 4 "Allah Adalah Kasih Dan Sumber Kasih"

Refrain : Allah adalah Kasih dan Sumber kasih bukalah hatimu bagi FirmanNya.
Allah adalah Kasih dan Sumber kasih bukalah hatimu bagi FirmanNya.

1. "Kamu dalam dunia, bukan dari dunia.
Kamu dalam dunia, bukan dari dunia.
Akulah yang memikul sengsaramu." **Refrain :**
4. "Jangan hatimu gentar, jangan bimbang dan sendu.
Jangan hatimu gentar, jangan bimbang dan sendu:
Aku 'kan besertamu selamanya." **Refrain :**

B E R K A T

PF Arahkanlah hati dan pikiranmu kepada Tuhan, serta terimalah berkat-Nya.
TUHAN memberkati engkau dan melindungi engkau.
TUHAN menyinari engkau dengan wajah-Nya
dan memberi engkau kasih karunia.
TUHAN menghadapkan wajah-Nya kepadamu
dan memberi engkau damai sejahtera.

♪ **GB 402c**

J Amin, amin, amin, amin, amin.
Amin, amin, amin, amin, amin.

SAAT TEDUH SALAM PERSEKUTUAN